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事 業 名 No. 質   疑 回   答

今後の地域審議会つい

て

１  地域審議会が来年３月に終了になり、今後、地域の声を届ける役

割を果たす会を検討されているとのことですが、検討状況をお聞か

せ願いたい。 

（佐藤委員）

【企画調整課長】

ぐるりんバス外来セン

ター線の運行時刻の見

直しについて

２  現在の外来センター行きのバスは、１日３便運行していますが、

バスは外来センターへ到着すると間も無く出発してしまうので、次

の便が来るまでに３時間以上の間があり、帰りはタクシーに頼らな

ければなりませんので、１時間くらい病院で待ってもらえると、往

復利用が出来ると思います。 

 また、時間帯が早過ぎるのでもう少し遅い時間にしていただける

と利用者が増えると思います。 

 このことから、外来センター線の見直しが必要と思われ、地域交通

小委員会で見直しがされるとのことですが、いつ頃に見直され、どの

ような運行案があるのかお聞かせ願いたい。 

（内田委員）

【地域交通課長】


